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ПРО...

875 миллиардов рублей будет вложено в развитие системы здравоохранения Петербурга
до 2020 года. При этом охват диспансеризации за 5 лет должен увеличиться с 20 до 23%, а обес-
печенность врачами, напротив, снизится — с 42,6 до 38,7 на 10 тысяч населения.

По материалам агентств БалтИнфо, ИТАР�ТАСС, АБН, РосБалт, Интерфакс, ИМА�пресс, Regnum�Балтика, Фонтанка.ру, Газета.ру и соб. инф.

…ГОСРЕНТУ
Законопроект о введении в Петербурге

государственной пожизненной ренты будет
в ближайшее время внесен врио губерна�
тора Георгием Полтавченко на рассмотре�
ние депутатов городского ЗакСа.

Суть нововведения в том, что пенсионе�
ры старше 75 лет смогут обратиться к го�
сударству с предложением заключить до�
говор пожизненной ренты. Государство
выплатит единовременную сумму в разме�
ре 10% от рыночной стоимости квартиры,
а затем ежемесячно будет выделять денеж�
ную поддержку в размере двукратного про�
житочного минимума. В этом году он со�
ставляет около 8 тысяч рублей.

…НОВУЮ РАБОТУ
Бывший заместитель министра эконо�

мического развития Сергей Беляков, по�
лучивший известность после того, как в
«Фейсбуке» попросил прощения у всех рос�
сиян за заморозку пенсионных накоплений
и заявил, что ему стыдно за политику влас�
тей, избран председателем правления
фонда «Петербургский международный
экономический форум».

В его задачи теперь входит определе�
ние стратегии деятельности фонда по под�
готовке и проведению ПМЭФ и других ме�
роприятий как в России, так и за рубежом,
а также взаимодействие с международным
бизнес� и инвест�сообществом.

…ДРУЖБУ
С ЧЕЧНЕЙ

Петербург и Чеченская Республика под�
писали план мероприятий на 2014 — 2016
годы о сотрудничестве в торгово�экономи�
ческой, научно�технической, культурной и
социальной областях.

В частности, планируется открыть в Се�
верной столице торгово�выставочный
центр Чеченской Республики.

Чеченскую молодежь, согласно про�
грамме, должны будут привлекать к учас�
тию в молодежно�патриотических меро�
приятиях в нашем городе.

Кроме того, Петербург и Чечня прове�
дут обмен делегациями сотрудников отде�
лов ЗАГС: обе стороны изучат опыт коллег,
а также проведут торжественные церемо�
нии бракосочетания, чествования юбиля�
ров и многодетных семей.

…НОВЫЙ ГОД
Конкурс на монтаж новогодних украше�

ний и установку елей на общую сумму 150
млн. рублей объявил Городской центр раз�
мещения рекламы. Согласно техзаданию,
пропилеи Смольного украсят светодиод�
ные гирлянды типа «Морозец», БКЗ «Ок�
тябрьский» — световая композиция «Но�
вогодний занавес», а Дворцовую площадь
— композиция «Хрустальный звон». В сто�
имость работ не входит установка ново�
годней ели на Дворцовой площади.

Подрядчики, которые выиграют конкурс,
должны будут смонтировать и обслуживать
украшения в центральных районах города
до конца новогодних праздников.

«МОЙ СЫН в этом году пошел в пер-
вый класс. Когда в школьной столовой ему
предложили на завтрак пшенную кашу,
бутерброд с сыром и какао, он выпил толь-
ко какао. По его словам, другие дети тоже
не стали есть кашу, заявив, что это невкус-
но», — рассказывает молодая мама Татья-
на Перминова.

Другая мама, Наталия Никандрова, шко-
лу, в которой учится ее сын, хвалит. По ее
словам, мальчик, которого дома кашей не
накормишь, в школьной столовой с удоволь-
ствием ее ест. «Кроме каш в школьном
меню встречаются макароны с котлетами,
сосиски, всевозможные запеканки, ватруш-
ки и пирожки», — рассказывает Наталия.

В Управлении социального питания
Санкт-Петербурга корреспондента «Ве-
чернего Петербурга» заверили, что ситу-
ация со школьным питанием в городе одна
из лучших в стране.

— Если говорить о цифрах, то 95,56%
школьников получают горячее питание,
из них 46,53% получают дотации на еду
из бюджета города, — говорит начальник
отдела технологии, стандартизации и кон-
троля Управления социального питания
Светлана Пискарева.

Каким должен быть
классный обед?

«ВЕЧЁРКА» РАЗБИРАЛАСЬ С ЦЕНАМИ
В ШКОЛЬНЫХ СТОЛОВЫХ

С наступлением нового учебного года в редакцию «Вечернего Пе-
тербурга» стали звонить родители, чтобы поделиться своим мнени-
ем о работе школьных столовых. Как оказалось, эти мнения диа-
метрально противоложны. Одни мамы считают, что в школах кор-
мят отвратительно, а другие, наоборот, очень довольны.

По ее словам, льготы на школьное пи-
тание предоставляются ребятам из мно-
годетных и малообеспеченных семей, уча-
щимся специальных (коррекционных)
школ, детям-инвалидам, а также стоящим
на учете в противотуберкулезном диспан-
сере. Кроме того, льготное питание, вклю-
чающее завтрак, с компенсацией средств
из бюджета города в размере 70% от его
стоимости, предоставляется всем школь-
никам с 1-го по 4-й класс.

Что же касается школьных обедов, то
их цена начинается от суммы 91 рубль.
Это, так сказать, ценовой минимум, так
как сегодня школы по согласованию с
родительскими комитетами вправе сами
составлять меню и готовить разнообраз-
ные блюда. А потому обед школьника
может стоить и 100, и 150 рублей. Тут
все зависит от потребностей и пожела-
ний родителей. Но бюджетных дотаций
уже не будет.

Но все-таки почему так дороги сегод-
ня школьные обеды? По словам чита-
тельницы «Вечёрки» Ирины Ивановой,
для нее было настоящим шоком, когда
ее сын третьеклассник, вернувшись
1 сентября из школы, сообщил, что ему

надо теперь давать по 2 тысячи рублей
в месяц на обеды. Ирина Алексеевна вос-
питывает сына одна. Зарабатывает чуть
больше 20 тысяч в месяц. Малоимущей
не считается. Но в разговоре признает-
ся, что такая сумма может пробить су-
щественную брешь в семейном бюдже-
те. Ведь мальчика еще надо одевать, пла-
тить за спортивные секции и кружки, а
тут еще и коммунальные услуги доро-
жают… «Отказаться от школьных обе-
дов мы тоже не можем, ведь теперь ре-
бенок должен находиться в школе до
пяти часов вечера, хотя из столовского
питания он съедает не больше трети»,
— сетует она.

В свою очередь, Светлана Пискарева
считает, что 91 рубль — цена для школь-
ного обеда вполне нормальная.

— А вы можете мне назвать кафе, где
можно сегодня пообедать за меньшие
деньги? Ведь сегодня во многих заведени-
ях только за стаканчик чая просят уже 70
рублей, а сколько стоит пирожок на Сен-
ной, вы знаете? — говорит она.

Спорить мы не стали, ведь слова о том,
что сегодня все дорожает, приходится в
последнее время слышать постоянно.
Только в том случае, когда речь идет о де-
тях, все-таки хочется, чтобы применяли
другие критерии. Не рыночные.

Светлана СМИРНОВА
Фото: TREND

Одной кашей сыт не будешь...


